

Devatomm

Der Hexenkreis erlischt im Werte sie nehmen sich nicht an blanker geographien geschmacklich sind es doch die Selben der Streubung.

Der normale Mensch hat mehr zu tun wie ich in meinem Kreise sah bedarf er wirklich Fortgeschrittener.

Des Herbstes fluch bedarf er nicht am weißen seiner Scharfe.

wiesienannte sie war auch so ein Schaf und begoß sich blutig in die Champignons wer Volfes Heim sich traute so kamen wir im Kreise und wie sie gingen fast wie Schritte über Hexenkreise doch wer die Lasten sieht der traut sich kaum zu trinken und wer nicht mal flieht der brauch auch nicht mehr winken.

so entstanden aus der Zucht ist dieses weiß dem Grunde entstanden jeder armen Schäferstunde aus der Lust das Schafe zählen auch und nicht nur Hexen.

Das verhexen des Schäfers ist natürlich jedem Schaf und nicht ganz abzählbar um des Schlafens.

Also die Schäfers wieder und der Wolfheim

© **Devatomm**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)